NOTA DE PRENSA 010 / 2014 - 2015

Pidieron la presencia del parlamentario awajún para abordar problemas mineros en la comunidad

NAYAP PARTICIPA DE ASAMBLEA EN LA COMUNIDAD DE CHIPE – SAN MATEO

El parlamentario indígena, Eduardo Nayap Kinin, participó como invitado de la asamblea comunal en la Comunidad de San Mateo, Chipe, distrito de Imaza provincia de Bagua, donde se abordó la problemática de la minería ilegal en la zona.

A la asamblea asistieron los pobladores de los 8 anexos de la comunidad de Chipe quienes manifestaron a los asistentes sus distintos puntos de vista. A su turno, el legislador Nayap, señaló que para tomar una decisión unánime de trabajar o no por la minería ilegal deben de conocer todos los impactos que esta actividad traería a la zona.

"Es necesario manejar una adecuada información sobre todas las consecuencias que traería la minería de llegar a ejecutarse y los impactos en la agricultura y pesca de la zona", refirió Nayap.

Finalizado el debate, la población decidió por unanimidad no trabajar en la minería y se comprometieron a buscar otras alternativas de ingreso económico para los pobladores.

Lima, 22 de noviembre de 2014

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís Prensa y Comunicaciones